

## Casos y Cosas

### Juicios astronómicos poco juiciosos

#### MAYO

La primera decena de Mayo será pródiga en aires, la mayoría de ellos *colados*, y ofrecerá a nuestro planeta la primicia de algunas lluvias ligeras e intermitentes, entre ellas un par de lluvias de estrellas... de *varietés* en Romea, que también se presentarán muy ligeras, en lo que a ropa se refiere.

También diremos que en este mes y, sobre todo en los últimos días, los que en él nazcan ofrecerán una particularidad interesante. Lo mismo hembras que varones saldrán luciendo el brazo derecho en el lado contrario que el izquierdo, y éste... pues todo lo *contrario*.

### Efemérides muy dignas de tenerse en cuenta

#### M A Y O

1-1940.—Aparece en blanco el primer número del diario «El Conejo Ilustrado». El público arrebató los ejemplares de manos de los vendedores, quedando muy encantado de la amena lectura del periódico.

2-1621.—Se compra unos calcetines Gonzalo de Córdoba, y se los regala a su señora para que cuele el café.

3-1876.—Es nombrado diputado provincial D. Perico de los Palotes, y su tío Pepe le obliga a comprar el «T B O» y los cuentos de Calleja.

4-1728.—Por primera vez funciona la Lotería Nacional, saliendo premiados todos los números que no se quedan en el bombo.

6-1828.—Fallece el portero del casino del Peñón y las autoridades le obligan a ir andando al cementerio.

7-1661.—Pone la primera piedra para las obras del café del «Manco» en la Cabecera del Rastro el conocido sportman Panfilitos Cantitos. Al poco tiempo muere de mal de piedra.

9-1804.—Se declaran en huelga los fabricantes de fideos amarillos. El Gobierno se pone de parte de ellos, y les hace el caldo gordo.

10-1601.—Atropella una diligencia a un ciego

¡Ah!, se nos quedaba en el tintero una profecía muy digna de que nuestros lectores la conozcan, y vamos a presentársela como si de una buena amiga se tratara. Y ello lo hacemos no sólo por el gusto que tenemos de ponerla en relación con ustedes, sino además porque en un tintero no se debe dejar nada olvidado, por resultar el sitio menos adecuado para ello.

Y vamos con la profecía en cuestión. Debido a que el planeta Marte está un poco nervicillo, porque le han salido dos manchas y él quería tener una sola, como España, es casi seguro que en los primeros días de Mayo, y si no es en los primeros será en los segundos, escupa por un colmillo. Y de ser así, en la zona Este de España, y lo decimos para que esté preparada, caerá un aerolito de mantequilla de Flandes, que dejará tostadas todas las tierras del sector izquierdo, conforme se va hacia la derecha, parte del centro y semiparte de los alrededores.

en Toledo por su poca vista. En vista de ello dispone el Alcalde que no salgan de noche porque no verían con la obscuridad.

11-1111.—Por unanimidad de la mayoría de los mayores de edad, se promulga en Calasparrá una ley suprimiendo el rabo a los pimientos morrones.

13-1313.—Se celebra un banquete en honor de Matusalén y el cocinero quiere hacer bacalao a la vizcaína y le sale (sirviéndola en la mesa) tortilla con patatas. Fué muy felicitado.

20-1800.—Se le concede una gran Cruz de Honor al capitán español D. Metemiedo Porlofeo y al llegar a su casa recibe de manos de su mujer una monumental paliza por no haber fregado convenientemente los platos.

25-1901.—El descubridor de que lo que no se sumerge en el agua flota, cumple cincuenta años y saca en consecuencia que tiene medio siglo exacto de edad.

27-1831.—Napoleón se lava por primera vez en su vida el pié derecho.

30-1729.—Fernando VII pasea en calzoncillos por las afueras de El Escorial y los alabarderos le aplauden emocionados.

PTU.

(Lea esta sección en el próximo número)

Ojos que no ven, trompazo que te pegas.

Refrán popular